

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh: **Drs. Dayat, M.Pd**

Nama Pelatihan : Pelatihan Calon Pengajar Praktik Pendidikan Guru Penggerak Angkatan 5
Nama Mata Diklat : Simulasi Mengajar
Tujuan Pelatihan : Melalui proses mengamati tayangan Ppt dan/atau membaca buku Ekonomi kelas 11 tentang Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal dengan model Discovery Learning dan metode Diskusi serta Penugasan, peserta didik dapat menganalisis masing-masing instrumen Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal bagi perekonomian Indonesia, secara disiplin, teliti, jujur, dan bertanggung jawab.
Indikator Pelatihan : Menganalisis masing-masing instrumen Kebijakan Moneter dan Kebijakan Fiskal bagi perekonomian Indonesia
Alokasi waktu : 10 Menit

Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
A. Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengucapkan salam dan mengajak berdo'a.2. Guru mengecek kehadiran peserta didik dan mengondisikan suasana belajar yang menyenangkan3. Melakukan apersepsi dan review materi Inflasi, serta mengingatkan PHBS dan Bahaya COVID 19.4. Menyampaikan IPK yang akan dicapai setelah mempelajari materi Kebijakan Moneter serta manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari.5. Menyampaikan garis besar materi yang akan dipelajari.	2 Menit
B. Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru meminta peserta didik memperhatikan tayangan Ppt dan penjelasan materi tentang Kebijakan Moneter.2. Peserta didik membaca, mengamati, dan memahami informasi dari buku Ekonomi kelas 11 tentang Kebijakan Moneter secara berkelompok/individual.3. Peserta didik mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan dan jawaban yang berkaitan dengan materi Kebijakan Moneter4. Guru bersama dengan peserta didik membuat simpulan pelajaran tentang Kebijakan Moneter.	6 Menit
C. Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan refleksi dan umpan balik terhadap kegiatan.2. Merencanakan kegiatan tindak lanjut berupa penugasan.3. Menutup kegiatan dengan harapan dan doa, serta salam	2 Menit

Asesmen (Penilaian)

1. Penilaian sikap melalui jurnal selama kegiatan pembelajaran.
2. Penilaian pengetahuan melalui tes lisan, tes tulis (uraian), dan penugasan.
3. Penilaian keterampilan melalui penilaian praktik, proyek, dan portofolio.

Sumber/Media Pelatihan:

1. Buku Ekonomi kelas 11 dari berbagai penerbit, misalnya ESIS, Yrama Widya, dll
2. Internet tentang Kebijakan Moneter, seperti dari:
<https://money.kompas.com/read/2021/08/04/064319326/kebijakan-moneter-definisi-tujuan-instrumen-dan-contohnya>

Kepala Sekolah

Dra. Fauro
NIP. : 196810241997022002

Jakarta, Juli 2021
Guru Ekonomi

Drs. Dayat, M.Pd
NIP. : 196810151993031007